

湘南・沖縄部

部長通信

NO2

2018~2019 年度



2019年3月8日発行

主題「心を元気に きずなを深めあえるワイズをめざそう！」

湘南・沖縄部部長 佐藤 節子

早春の候、みなさま、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、皆様方のお支えに感謝申し上げます。やっと通信2号が発行できました。

横浜 YMCA と合同新年会を開催

2019年1月12日横浜中華街廣東飯店にて来賓
神崎清一日本YMCA同盟総主事、田中博之アジア・
太平洋地域会長、宮内友弥東日本区理事はじめ区
役員キャビネットの大勢様がご臨席してくださいり、
お陰様にて盛会であります。ありがとうございました。改めまして略式ながらこの紙面にてお礼
申し上げます。



横浜 YMCA 会員大会 テーマ「平和のつくり方」

2月11日とつかYMCAにて横浜YMCA会員大会が
盛大に開催されました。会員が一丸になって結
集・団結している様が気持ちよかったです。何より嬉しかったのは湘南、沖縄部ワイズメンズクラ
ブの教室を設置されたことです。6クラブの交流
を深めながら、各々訪れた方にお誘いの花が咲き、
大賑わいでした。中でもとつかクラブ例会(3月2
日)に参加すると約束してくださる方がいらっしゃ
いました。ワイズに興味・関心を示して下さる
良い機会であり、認知度を高める場であります。

湘南・沖縄部部長クラブ公式訪問。

2クラブ沖縄那覇クラブ、沖縄クラブ
2月16日・17日に2クラブ(沖縄那覇クラブ、沖
縄クラブ)の公式訪問を9名(宮内友弥理事列席)
でお伺いさせていただきました。

これをもちまして8クラブの訪問が完了しました。
クラブの特殊性と地域性がある中、各会長はじめ
ワイズの皆様お世話になりました。ありがとうございました。17日は那覇クラブさん主導で沖縄
YMCAのバスでビオスの丘湖水巡り、座喜味城址等



案内してくださいました。ビオスの丘は南国気分
で別天地のようでした。なお、2月16日、同日は
4部合同のEMCシンポジウムと開催日が重複しま
したので湘南・沖縄部部長代理で辻剛エクステン
ション委員長に出席していただきましたこと申し
添えます。

新クラブ誕生！町田スマイリングクラブチャータ ーナイト

2月24日玉川学園さくらんぼホールにて町田スマ
イリングクラブチャーターナイトに出席させて
いただきました。新クラブの皆さまおめでとうござ
ります。実行委員長はじめここに至るまでのス
タッフの皆さま、こころよりお疲れさまを申し
上げます。見えないところでのご活躍に感謝です。

さて、湘南・沖縄部にも新クラブ(仮称)横浜
つるみクラブが誕生します。3月17日が設立総会
です。新クラブ誕生は9年ぶりで、部あげての応
援です！チャーターナイト(認証式)は6月16日
です。ぜひご出席をお願いします。